



Honramos los valores de quienes portan el uniforme del Ejército: Rubén Moreira

Un Estado es tan fuerte como lo son sus instituciones; y el Heroico Colegio Militar, así como nuestro Ejército Mexicano son muestra de ello, que a pesar de los cambios y los retos como nación, mantienen sus valores, el compromiso y el juramento de lealtad a la patria, por eso hoy los honramos, aseguró el coordinador del grupo de trabajo de los festejos del Bicentenario del Heroico Colegio Militar, Rubén Moreira Valdez.

<https://efekto10.com/honramos-los-valores-de-quienes-portan-el-uniforme-del-ejercito-ruben-moreira/>